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DEVAN REED : Bonjour à tous, bonsoir. Bienvenue à cet appel du groupe de travail sur 

le budget, les finances et les opérations en ce 23 septembre à 19 h UTC.  

 Nous avons aujourd’hui Holly Raiche, Alfredo Claderon, Hadia Elminiawi, 

Judith Hellerstein, Maureen Hillyard, Sébastien Bachollet, Ricardo 

Holmquist, ainsi que Margaret Benavides du personnel. Nous avons 

également [Kristen Crownhart], Kim Davis, Becky Nash, Victoria Yand, 

Heidi Ullrich et Claudia Ruiz. Je suis Devan Reed et je m’occuperai de la 

gestion de cet appel.  

 Nous avons des services d’interprétation en français et espagnol avec 

Isabelle et Claire pour le français et Lilian et Marina pour l’espagnol.  

 Je vous rappelle à tous de garder vos micros éteints lorsque vous ne 

parlez pas pour éviter toute interférence et de donner votre nom 

lorsque vous prendrez la parole.  

 Je vous passe maintenant la parole, Holly.  

 

HOLLY RAICHE : Merci Devan, merci à tous. Aujourd’hui nous lançons le processus, si 

vous regardez les activités de planification, notre calendrier sur le site 

web, nous commençons à réfléchir au plan de 2023 qui a été mis en 

place dans le cadre de la consultation publique. Donc nous avons la 

chance d’avoir Becky et d’autres qui sont avec nous pour une 

présentation aujourd’hui. Et donc nous allons surtout baser notre 

discussion sur les commentaires.  
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 Alors, avant la présentation, et avant que j’oublie de le demander, 

Becky, quand est-ce qu’il faut envoyer les commentaires pour ce plan ? 

Et ensuite nous passerons la parole à Kim ? 

  

BECKY NASH : Merci Holly. Donc, la période de consultation publique est désormais 

engagée et donc la période durera environ 40 jours. Donc les 

commentaires, nous devrons les recevoir… Je suis en train de chercher la 

date exacte…  

 

VICTORIA YAND : C’est le 25 octobre.  

 

BECKY NASH : Merci Victoria. Donc ceci fera partie de notre présentation aujourd’hui 

de toute façon.  

 

HOLLY RAICHE : Très bien, parfait Becky, merci Victoria. Et Kim, si j’ai bien compris, c’est 

vous qui faites cette présentation, donc allez-y.  

 

KIM DAVIES : Merci. Nous allons en fait faire cette présentation en équipe, donc ce 

n’est pas seulement ma voix que vous allez entendre. Mais tout d’abord 

merci de cette invitation de venir nous adresser à vous aujourd’hui.  

 Vous savez que la PTI et l’IANA ont un processus un petit peu différent 

d’élaboration du plan opérationnel et du budget par rapport au 
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processus de l’ICANN et ce processus a été mis en place maintenant 

pour l’exercice 2023. Nous allons donc vous présenter ce processus, le 

lien entre l’IANA et l’ICANN également pendant cette présentation et 

ensuite nous parlerons un petit peu de nos priorités pour l’exercice.  

 Et ensuite nous écouterons vos commentaires sur cette présentation. 

Donc notre présentation, voici comment elle se structurera, d’abord une 

présentation générale du processus et de la planification, je pense que 

c’est Becky qui vous présentera cet aspect. Nous parlerons ensuite des 

hypothèses qui nous ont permis d’élaborer le plan opérationnel et le 

budget, nous passerons en revue le plan opérationnel proposé à un haut 

niveau. Le document a été publié et contient tous les détails, nous 

n’allons pas vous présenter tous les chapitres, mais vous présenter les 

grandes lignes. Ensuite je passerai à la partie financière et je parlerai du 

budget en lui-même. Et, enfin, nous vous parlerons du calendrier et des 

étapes à venir.  

 Diapositive suivante.  

 Donc je vais maintenant passer la parole à Becky qui va s’occuper de 

cette partie. Becky ?  

 

BECKY NASH : En fait je vais vous présenter Victoria Yand de la planification qui va faire 

cette partie de la présentation.  

 

VICTORIA YAND : Merci beaucoup Becky et Kim. Pas de souci. Donc, oui, je vais vous 

présenter le processus de planification ainsi que les hypothèses que 
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nous avons utilisées pour planifier l’exercice 2023. Donc, voici, d’une 

manière générale comment fonctionne la planification, vous voyez que 

la PTI fait partie du processus de planification de l’ICANN et ce qui 

informe cette planification pour la PTI c’est le plan stratégique et le plan 

opérationnel de l’ICANN.   

 Le plan de la PTI est un sous-ensemble du plan général de l’ICANN qui 

assure le bon fonctionnement des fonctions de l’IANA.  

 Donc ici vous avez les exigences telles qu’elles existent dans les statuts, 

qui concernent à la fois les statuts de l’ICANN et les statuts de la PTI. 

Dans les statuts de la PTI il y a un plan stratégique sur 4 ans et, 

actuellement, le plan stratégique est celui de 2020 à 2024, celui qui est 

en vigueur.  

 Les statuts de la PTI imposent un plan opérationnel et un budget et les 

statuts de l’ICANN imposent également un plan opérationnel et un 

budget pour l’IANA.  

 Donc je vais maintenant vous décrire les différences entre ces différents 

plans et c’est là-dessus que souvent nous recevons des questions par 

rapport aux détails, parce que les gens comprennent mal à quoi 

s’appliquent les différents plans.  

 Donc ici vous avez le plan opérationnel et budget. Encore une fois ceci 

est relatif aux statuts de la PTI. Dans le cadre de cet OPB nous avons tous 

les coûts relatifs à la livraison des services IANA y compris les 

améliorations, la performance, l’amélioration continue des activités. Ce 

plan opérationnel et budget est envoyé au conseil d’administration de la 

PTI et de l’ICANN 9 mois avant le début de l’exercice fiscal.  
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 Ensuite nous avons le plan opérationnel et le budget de l’IANA qui, 

également, est nécessaire dans le cadre des statuts de l’ICANN. Et il 

inclut à la fois l’OPB PTI et en plus les coûts qui sont encourus par 

l’organisation de l’ICANN et qui permettent la performance des 

fonctions IANA par la PTI. Donc en plus des coûts directs mentionnés 

dans le cadre du plan de la PTI, le plan IANA inclut également les coûts 

encourus pour que l’ICANN puisse superviser la performance. Donc par 

exemple le contrat de maintenance de la zone racine, la révision de 

l’IANA et le [CFC].  

 Et, enfin, vous avez le plan opérationnel et le budget de l’ICANN qui 

inclut à la fois le plan opérationnel et le budget de la PTI et celui de 

l’IANA.  

 Donc j’espère que ce visuel permet de souligner les différences entre les 

trois plans et leurs liens.  

 Enfin, je souhaiterais parler des hypothèses utilisées pour le plan 

opérationnel et le budget de 2023. Vous savez que l’ICANN a pour 

objectif d’engager un processus stratégique nouveau. Cet exercice nous 

aide à évaluer et voir s’il y a de nouvelles tendances ou opportunités à 

prendre en compte avant de définir les objectifs annuels.  

 Donc cet exercice contribue également au processus de planification de 

la PTI.  

 Vous le savez, nous avons mis en place le processus de planification en 

juin/juillet. Donc à ce moment-là, lorsque nous avons lancé la 

planification, les révisions stratégiques n’ont pas été encore finalisées, 
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mais le travail est parti du principe qu’il n’y aura pas de changement au 

plan stratégique de la PTI entre 2020 et 2024.  

 Donc c’est notre première hypothèse de base et c’est sur cette base que 

nous avons élaboré le plan proposé.  

 Ensuite, le feedback des clients reçu à ce jour. Donc la satisfaction reste 

élevée, avec la performance PTI et l’engagement. Donc la PTI part du 

principe que sur la base de ce haut niveau de satisfaction le travail 

opérationnel demeurera inchangé pour l’exercice suivant.  

 Troisième point, donc l’équilibre du budget, qui est une hypothèse de 

base et d’abordabilité qui sont importante pour l’ICANN également. 

Donc pour élaborer le budget de la PTI, qui doit être appuyé par l’équipe 

de planification de l’ICANN, donc nous partons du principe que le 

financement pour les activités de l’IANA pour le plan opérationnel et le 

budget de la PTI restera une priorité pour l’ICANN. Et donc le 

financement continuera tel quel.  

 Ensuite, les réunions en présentiel et l’engagement pour l’exercice 2023. 

Certes il reste encore beaucoup d’incertitudes par rapport à la 

pandémie, mais pour des raisons de planification nous nous imaginons 

plusieurs choses du point de vue pratique. Donc il nous faut nous assurer 

que toutes les réunions en présentiel et les déplacements reprendront 

au même niveau qu’auparavant, et nous allons continuer de surveiller la 

situation et de demeurer souples au fur et à mesure que nous 

avancerons dans l’exercice.  

 Tout ceci est aligné sur les hypothèses de planification de l’ICANN.  
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 Enfin, soulignons les dépendances des travaux en cours. L’ICANN Org 

soutient les activités de la communauté, que ce soit les 

recommandations de révision, les groupes de travail et leurs 

recommandations, les différents processus et avis. Donc tout ce travail 

passe par différentes étapes, le lancement, l’élaboration, la finalisation 

et la considération par le conseil d’administration avant de passer à la 

mise en œuvre. Et donc, à des fins de planification nous souhaitons 

souligner que l’ICANN a commencé à concevoir ceci au moment où les 

recommandations et les politiques sont mises en place. Et ceci ne 

commence que lorsque l’on passe à la phase d’adoption par le conseil 

d’administration. Donc la PTI, à ce moment-là, demeurera disponible 

pour la mise en œuvre des recommandations approuvées par le conseil 

d’administration et soumises au processus de priorité de l’ICANN.  

 Donc je vais maintenant donner la parole à Kim, qui va nous présenter 

les priorités pour la PTI pendant la prochaine année d’exercice fiscal. Je 

vous remercie.  

 

KIM DAVIES : Merci Victoria. Avant de vous présenter les priorités, je vais d’abord vous 

parler d’une première priorité, qui n’est pas sur cet écran. Il s’agit de la 

priorité fondamentale, à savoir de fournir le service. Et donc la partie 

principale de nos ressources et de nos dépenses se fait au niveau de nos 

activités quotidiennes de toute l’année. Donc la signature de clef, le 

soutien à notre clientèle, etc.  

 Ce que je vais vous montrer maintenant, il s’agit plutôt d’un processus 

nouveau, d’un changement dans notre travail, mais je dirais que notre 



Operations, Finance and Budget Working Group (OFB-WG) Call-Sep23                      FR 

 

Page 8 of 22 

 

équipe travaille à fournir le service et principalement son activité 

quotidienne.  

 Voilà quelques projets que je voulais vous présenter, qui figurent dans le 

document de consultation.  

 D’abord nous allons améliorer le site web de l’IANA, qui constitue une 

plateforme et qui n’était pas vraiment apte à évoluer du point de vue 

technologique. Et c’est une plateforme assez ancienne. Donc nous avons 

travaillé sur sa modernisation. Ça nous a pris plusieurs semaines, mais je 

dirais qu’il n’y a pas vraiment de changement visible pour le moment sur 

le site internet, mais ces changements vont nous permettre de lancer de 

nouveaux services sur la plateforme dans les mois et années à venir.  

 À court terme, nous avons quelques points concernant le rapport, la 

possibilité d’élaborer des rapports sur le site de IANA, ça va nous 

prendre encore quelques mois. Mais pour d’autres domaines, comme 

par exemple l’exercice fiscal 2023, vous allez voir que la recherche va 

encore être améliorée. Nous sommes en train de faire des recherches en 

ce sens, pour la mise en œuvre d’une capacité de recherches plus large 

et plus efficace.  

 Nous avons aussi une fourniture de contenus plus robuste. Les gens ne 

s’en rendent pas compte, mais nous avons des millions 

d’enregistrements qui sont faits au quotidien et donc nous avons besoin 

d’une fourniture de contenu solide pour soutenir notre site internet. Et 

bien sûr une amélioration des données structurées. C’était un autre 

point important puisque nous avons un format de données structurées 

sur notre site de IANA. Il y a de nouveaux formats qui nous intéressent 

et nous allons commencer à travailler et explorer des activités pour avoir 
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une plus grande et une meilleure intégration avec la plateforme de 

l’ICANN.  

 Voilà, donc ce sont différents domaines pour lesquels nous travaillons 

pour notre site internet.  

 Au niveau de l’excellence opérationnelle et de la participation, nous 

cherchons toujours des possibilités d’améliorer la façon dont nous 

travaillons avec la communauté et il est important de dire que la 

pandémie de Covid nous a obligés à changer notre approche et nous a 

donné aussi une possibilité de repenser la façon dont nous travaillons 

avec différentes communautés. Donc on pense qu’on va recommencer à 

voyager bientôt et à revenir à la normale pour l’année fiscale de 

l’année 2023. Nous toute une série de services qui nous permettent de 

continuer à travailler en ligne ou de revenir comme c’était avant.  

 Nous travaillons avec l’IETF, avec la communauté de l’ICANN et nous 

avons différentes manières de participer, de faire participer la 

communauté à notre travail.  

 Nous voulons maintenir notre culture d’amélioration continue à travers 

des sondages de notre clientèle. Nous en faisons régulièrement. Nous 

faisons aussi un modèle de gestion de la qualité que nous avons inclus. 

Et, ces dernières années, nous avons aussi des enquêtes à la clientèle. 

Donc on leur demande comment leur expérience a été. C’est très utile, 

ça nous fournit des ressources qui nous permettent d’analyser ce que 

nous faisons bien et ce que nous devons améliorer.  
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 Et la partie de l’audit aussi, quelque chose que nous sommes en train de 

faire, nous continuons donc à faire un suivi des tendances et voir les 

différentes manières d’améliorer nos services.  

 Et, bien sûr, nous avons des fonctions qui sont très importantes et nous 

devons mesurer la façon dont ces services sont fournis. Et nous avons un 

service de SLA, de convention de service, qui nous permet de respecter 

nos engagements contractuels et de continuer à respecter ces 

engagements dans le futur.  

 En termes de nommage, il s’agit de la gestion de zone racine et aussi de 

nom de domaine, de système de noms de domaine, notre activité se fait 

principalement dans le domaine du système de gestion de zone racine. 

Nous avons un système qui nous permet d’interagir avec IANA. En 2012, 

nous avons créé une plateforme qui est un peu ancienne, 2012/2013. 

Donc on a travaillé ces dernières années pour créer un nouveau système 

pour remplacer cela. Ce projet en est à son étape finale. Nous espérons 

que la nouvelle plateforme pourra être lancée l’année prochaine, donc 

pour la période 2023 nous espérons faire ce lancement, ajouter de 

nouvelles fonctions. Et cela comprend des aspects qui avaient été un 

peu reportés. Donc on va se focaliser sur les fonctionnalités clefs et puis 

il y aura des fonctions, des améliorations de fonction pendant la durée 

de vie du système qui seront prévues.  

 En plus, nous avons différentes procédures liées aux nouveaux gTLD qui 

continuent. Donc nous allons devoir travailler là-dessus, nous ne savons 

pas encore quel sera le timing de cela, mais nous savons que 2023 sera 

l’année objectif.  
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 Une autre mise en œuvre importante qui va être mise en place, c’est le 

mécanisme de révision de la ccNSO. Nous avons un groupe de travail 

actif au sein de la ccNSO qui est responsable de créer un mécanisme de 

pair pour évaluer les ccTLD et le transfert et autre. Cela devrait être 

bientôt terminé et je pense qu’en 2023 ce travail sera terminé. Il va 

donner lieu à un nouveau processus qui va mettre en œuvre cela. Et je 

pense qu’à travers tout cela nous allons mettre en place des 

changements, il va y avoir des nouveaux systèmes, des transactions, des 

documents qui vont surgir. Ce matériel devra être disponible pour 

réaliser ce travail qui est fait actuellement.  

 Donc je pense que cela va avoir un impact sur nos procédures 

opérationnelles comme résultat.  

 Et en ce qui concerne la gestion de la KSK, il y a certains domaines qui 

ont pour objectif 2023. Nous espérons faire notre prochain roulement 

de clef bientôt. Il a été reporté en raison de la pandémie, donc je pense 

que maintenant nous allons pouvoir faire ce travail.  

 Nous faisons aussi de la recherche et du développement sur le 

roulement d’algorithmes. Ce n’est pas la même chose que le roulement 

de clef, c’est plus important. Donc nous espérons que ce travail va 

commencer pendant cet exercice fiscal, 2022.  

 Et une autre chose que nous voulons faire, c’est la révision des locaux. 

Pour ceux qui ne savent pas, nous avons 3 installations, trois locaux sur 

lesquels nous travaillons. Un se trouve sur la côte ouest des États-Unis, 

l’autre sur la côte et donc ça demande certaines obligations 

contractuelles ; il faut que ces installations soient situées aux États-Unis, 

mais vu la relaxation de certaines exigences et vu l’impact que le Covid a 
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eu sur les voyages internationaux nous voulons évaluer la possibilité 

pour ces installations de continuer à fonctionner et évaluer les 

changements possibles. Par exemple ajouter des installations, avoir des 

opérations plus virtuelles avec une présence physique qui n’est plus 

vraiment essentielle pour les opérations donc trouver la manière de 

faire cette gestion clef directement de manière virtuelle sans être 

présent sur place pour faire ces opérations.  

 Prochaine diapositive.  

 En ce qui concerne les fonctions de paramètres de protocole, nous 

travaillons pour l’IETF dans ce domaine et ici notre travail est soutenu, 

c’est un travail de base. Je dirais que notre équipe traite les requêtes et 

nous avons ici la possibilité de mettre en place un système de flux de 

travail de registre de paramètres de protocoles, un petit peu comme 

nous le faisons pour la zone racine, quelque chose de plus efficace, 

beaucoup plus efficace. Voilà, il s’agit d’un projet en cours, pour le 

moment nous en sommes au niveau de recherches et développements ; 

nous avons travaillé sur les données, et beaucoup de ces données 

doivent être donc ensuite analysées et nous travaillons pour migrer tout 

cela, migrer ces bases de données, les faire rentrer dans notre format. 

Donc c’est une base pour un travail qui continue.  

 Et notre équipe travaille actuellement sur le premier flux de travail qui 

va rentrer dans le système. Il s’agit des numéros d’entreprises privées. 

C’est quelque chose qui a été ciblé à l’origine, ça va avoir un impact 

important lorsqu’on va mettre cela en œuvre. Ensuite, nous allons avoir 

une technologie qui va être dupliquée, multipliée par deux, ce qui va 

donner davantage de puissance à notre plateforme.  
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 Pour l’exercice 2023 nous voulons améliorer tout cela et faire quelques 

petites améliorations régulières. Cette initiative vise à ce que la 

plateforme puisse faire ce type d’amélioration de manière fréquente. 

Donc je pense que ce sera un travail qui se fera de manière mensuelle.  

 Voilà. Et je dirais que cela va prendre plusieurs années, mais nous 

sommes heureux de voir que les registres de l’IETF et d’autres flux de 

travail seront migrés dans le système, c’est une chose tout à fait 

positive.  

 Et pour les fonctions de numéro, c’est un service que nous fournissons, il 

y aura des bénéficiaires du travail que nous faisons avec l’IETF parce 

qu’on utilise la même plateforme avec les RIR et l’IETF, donc les 

bénéficiaires de tout cela seront les RIR et l’IETF. Donc notre travail dans 

ce département en particulier est basé sur une politique d’évolution 

pour être adaptable aux futures exigences. Donc nous continuons à faire 

un suivi de ces communautés de RIR.  

 Il y aura donc de nouveau ce travail qui va terminer en 2023. Nous allons 

continuer à faire un suivi, à surveiller ces deux communautés pour voir 

quels sont leurs besoins et s’il y a des besoins nous verrons comment 

nous pourrons soutenir la communauté pour mettre en œuvre toutes 

ces nécessités.  

 Voilà, je vous ai bien montré les dernières priorités. Et pour la dernière 

partie de cette présentation je vais donner la parole à ma collègue 

Kristen qui va nous parler du budget.  
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KRISTEN CROWNHART : Merci beaucoup Kim. Je suis responsable de la planification financière et 

de l’analyse financière.  

 Diapositive suivante s’il vous plait.  

 Donc ici vous avez un résumé général des principales composantes 

financières du budget de la PTI. Donc le premier point c’est le 

financement, donc les dépenses avec 9,8 millions au total. Ensuite nous 

avons les dépenses en espèce, donc tout ce qui est personnel, 

déplacements, rencontres, réunions, professionnel, administration et 

capitaux.  

 Donc il y a 3 ensembles, il y a donc les services consacrés, partagés et 

directs et les services partagés. Et le troisième point vous parle des 

contingences qui représentent un montant de dépenses budgétaires non 

allouées à certaines activités ou à certains départements. Donc tout ce 

qui est contingence c’est un budget qui permet de prévoir les dépenses 

non prévues.  

 Pour l’exercice 2023 le budget de contingences est de 500 milles, ce qui 

est comparable au budget précédent.  

 Au total, les dépenses sont 9,8 millions et d’autre part vous avez un 

résumé des coûts dans ces trois catégories et vous avez la partie des 

[inaudibles] en espèces également.  

 

VICTORIA YAND : Nous avons une main levée, nous allons peut-être écouter cette 

question, Holly ?  
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HOLLY RAICHE : Ma question est plutôt pour Kim, je pense. Je me rappelle qu’on avait 

fait un commentaire par rapport au système de serveur racine et aux 

recommandations de transformation ou de création. Donc j’aimerais 

bien savoir si ceci est en cours et si ça a été inclus dans le budget de 

cette année ou des années à venir. Merci.  

 

KIM DAVIES : Merci pour cette question. Nous n’avons pas de budget alloué pour ce 

qui est relatif au serveur racine. Le travail de l’IANA au soutien du 

système de serveur racine, ce n’est pas quelque chose qui fait partie de 

notre budget, c’est quelque chose qui fait partie du budget de l’ICANN. 

Donc certes, nous bénéficions du système de serveur racine, nous ne 

pourrions pas faire ce travail sans, mais c’est une activité qui est 

complètement séparée des services fournis par l’IANA.  

 

HOLLY RAICHE : Merci.  

 

NON IDENTIFIÉ : Donc vous avez ici un peu plus de détails sur les trois différents types de 

coûts. Donc les coûts consacrés et directs c’est tout ce qui est unique à 

la PTI. Donc le département de l’IANA, le personnel, les frais de [DIP] et 

les analyses demandées par la communauté.  

 Ce qui est partagé direct c’est ce qui soutient directement la PTI mais qui 

est effectué par d’autres départements qui sont externes au 

département de l’IANA. Par exemple les rôles de cérémonie de clef, les 

personnels, [inaudible], tout ce qui est juridique et finance.  
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 Les services partagés ou services de soutien sont des services communs 

qui sont utilisés par toute la communauté de l’ICANN, le rôle 

d’ombudsman, ressources humaines et services linguistiques.  

 Ensuite, s’il vous plait. Merci.  

 Donc ici vous avez un aperçu plus détaillé des différentes dépenses par 

catégories pour le budget 2023, comparé à l’exercice 2022 et à l’effectif. 

Donc on peut comparer les coûts du personnel avec 0,2 million de plus, 

ce qui est dû à un ajustement à l’inflation de 3 % puisque les coûts de la 

vie ont augmentés, il y a les coûts de la santé. Mais les effectifs prévus 

devraient rester les mêmes.  

 Pour ce qui est des déplacements et réunions, ce sont les activités du 

conseil d’administration, tout ce qui est déplacement pour la PTI, etc., 

ceci demeure stable. Les services professionnels, tout ce qui est sous-

traitance, service juridique, etc., ceci demeure cohérent avec 2022, rien 

n’a changé. Administration, location, le logiciel, tout ce qui est bureau, 

tout ceci demeure similaire à 2022.  

 La contingence, donc tout ce qui est coûts non prévus, même chose, 

nous sommes au même niveau. Les coûts des capitaux, pareil, il reste 

stable. Donc ceci couvre également les coûts d’élaboration donc la 

dépréciation est inférieure, c’est aligné avec 2021. Les actifs étaient plus 

élevés il y a quelques années parce qu’il y a eu des améliorations. Tout 

ceci est maintenant déprécié et donc le budget est inférieur.  

 Diapositive suivante. Merci.  

 Cette diapositive vous montre le budget IANA global, qui inclut le budget 

de la PTI et les activités de soutien. Les activités de soutien de l’IANA 
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incluent les dépenses incluses dans les opérations de l’ICANN pour le 

contrat de maintenance de la zone racine, le [CFC], la commission de la 

zone racine et les révisions.  

 Les coûts des activités sont de 0,1 million inférieurs à 2022. Ceci est dû 

au personnel, mais les services en général demeurent stables.  

 Ensuite s’il vous plait. Merci.  

 Enfin, vous avez ici un aperçu différent des dépenses, selon ces trois 

catégories. Mais on utilise également les catégories non-numéros et 

paramètres de protocole. Vous voyez que les dépenses sont supérieures 

par rapport au budget 2022 mais ceci est rééquilibré ensuite. Les 

services partagés demeurent les mêmes.  

 Donc voilà pour la partie budget, s’il y a des questions… Ou s’il n’y a pas 

de questions nous passons au calendrier et aux étapes suivantes.  

 

VICTORIA YAND : Très bien, je ne vois pas de question pour l’instant, donc je vais tout 

simplement passer à la dernière diapositive sur laquelle nous soulignons 

les grandes étapes.  

 Vous voyez que nous avons organisé ces deux webinaires en juin et en 

juillet, nous avons rédigé le plan, nous avons revu le plan avec le conseil 

d’administration de la PTI et nous avons envoyé le plan avant la 

publication pour commentaires publics.  

 La période de commentaires publics est maintenant commencée, je l’ai 

déjà mentionné au début de cette réunion. Donc la date de conclusion 

est le 25 octobre.  
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 Actuellement nous prévoyons de publier le rapport du personnel d’ici le 

30 novembre et nous passerons à l’adoption par le conseil 

d’administration de la PTI et de l’ICANN avant début septembre.  

 Et ensuite la dernière étape sera la période de la communauté habilitée 

et, en principe, s’il n’y a pas de demande, et bien le processus durera 

28 jours.  

 Donc voilà à un très haut niveau les grandes étapes pour le processus de 

planification PTI et IANA.  

 Donc voilà, c’est tout pour la présentation. Nous restons disponibles 

pour vos questions.  

 

HOLLY RAICHE : Merci beaucoup à Kim, à Kristen et à Victoria. C’est très intéressant, 

nous avons eu un peu de temps pour réfléchir à cette présentation et 

réfléchir à nos commentaires. Mais y a-t-il des questions ? Ricardo, allez-

y.  

 

RICARDO HOLMQUIST : J’espère que vous m’entendez.  

 J’ai deux questions. Je pense que c’est pour Kim ou Kristen. 

Premièrement, j’ai commencé à lire le projet de plan opérationnel et il 

est dit que vous n’allez pas engager de nouvelles personnes, ce n’est pas 

prévu dans le budget. Donc si jamais il vous faut quelqu’un, que se 

passera-t-il parce que ce n’est pas prévu dans le budget. Si vous avez 

besoin de davantage de personnes, si j’ai bien compris dans votre plan 

ce n’est pas prévu. Alors pourquoi ne pas le prévoir ? Par exemple pour 
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l’exercice 20/21 vous aviez 21 employés à plein temps et là vous nous 

dites que vous resterez à 22 qui est le chiffre pour 2022 et 2023.  

 Alors, autre question, et je ne souhaite pas ouvrir la boite de Pandore, 

mais vous avez parlé de l’IETF et de la ccNSO et de votre travail avec eux. 

Mais dans le budget, on ne le voit pas, parce qu’on parle du principe que 

le budget est financé par l’ICANN, l’ICANN est financée par beaucoup 

d’entités, mais il n’y a pas l’IETF, et la ccNSO. En fait cette partie est très 

basse par rapport au reste du budget. C’est vraiment une partie minime 

du budget de l’IANA. Donc je ne souhaite pas poser une question qui 

prête à controverse, mais est-ce que vous pensez que vous allez 

apporter certaines modifications à ce budget à l’avenir ?  

 Je comprends bien qu’il y a les finances de l’ICANN aussi, mais j’aimerais 

bien savoir comment tout ceci sera partagé à l’avenir.  

 

KIM YAND : Je peux commencer à répondre et ensuite je passerai la parole à l’équipe 

des finances qui pourra vous donner des détails.  

 Par rapport à la première question, et bien c’est la démarche de l’ICANN 

qui prime et c’est de la même manière que l’ICANN procède. Donc je 

pense que l’approche budgétaire est conforme à ce que l’ICANN a mis en 

place, mais encore une fois je donnerai la parole à mes collègues pour 

plus de précision.  

 Par rapport à la deuxième question, l’IANA est entièrement financée par 

l’ICANN et l’ICANN s’engage à fournir les financements nécessaires pour 

que les fonctions de la PTI soient exécutées comme il faut. Ça fait 

longtemps que je suis à l’ICANN, j’ai beaucoup entendu parler des 
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différents modèles de financement, etc. mais de mon point de vue l’idée 

principale à la PTI c’est d’être financé et c’est tout. Et je pense que c’est 

une question qui est plus large et qui s’adresse au modèle de 

financement de l’ICANN en général. Donc désolée de ne pas vous donner 

une meilleure réponse, mais à la base nous n’avons pas réfléchi à 

d’autres modèles de financement de la PTI parce que l’ICANN s’engage à 

financer toutes les activités de la PTI. 

 Donc je laisse mes collègues répondre à cette question. 

 

NON IDENTIFIÉ : Merci à Kim. [Inaudible] au micro du département de planification de 

l’ICANN et de PTI, merci Eduardo et Alfredo d’avoir souligné le contenu 

du texte tel qu’il a été présenté pour commentaires publics.  

 Pour la budgétisation de l’ICANN, le PTI, qui est un centre affilié à 

l’ICANN comprend le budget total de l’ICANN, nous avons seulement la 

cohérence concernant la façon dont nous planifions notre système pour 

les effectifs. Le point clef ici c’est qu’il s’agit d’un processus qui vise à 

inclure toutes les activités et les effectifs mais nous partons du principe 

selon lequel les effectifs, avec les remplacements de postes vacants et 

les croissances du nombre d’effectifs a été budgétisé pour cette année, 

mais n’a pas été alloué par département. Donc ce processus permet à 

l’organisation d’évaluer le calendrier appliqué ici. Et, par conséquent, si 

la PTI a besoin de davantage d’effectifs, ils vont suivre les procédures 

pour justifier cela et les ressources seront priorisées en fonction de ce 

processus d’amélioration et de budgétisation et l’ICANN est finalement 

le mécanisme de base pour la PTI et l’évaluation de toute ressource 

nécessaire sera priorisée pour la PTI.  
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 J’espère avoir répondu à votre question. Et je dirai que pour les années 

préalables les mêmes divulgations, informations, ont été fournies dans 

le budget de l’exercice fiscal 2022 de l’ICANN. Donc nous présentons la 

même chose avec le plan de l’IANA cette année, inclus dans ce plan du 

budget de l’ICANN.  

 

HOLLY RAICHE : Merci beaucoup. Ça a été une très bonne présentation. Je crois que nous 

avons maintenant besoin d’un peu de temps pour reprendre ces 

informations et faire des observations sur ce que nous lirons.  

 Bien, est-ce qu’il y a d’autres commentaires ? Je ne vois pas de main 

levée, je ne vois pas de commentaires dans le chat. Par conséquent, je 

vous remercie beaucoup.  

 Dans deux semaines nous allons nous réunir à nouveau pour discuter de 

cette présentation et vous regardez le plan du budget. Becky, je vais 

regarder dans le chat, je ne sais pas, peut-être que vous ferez partie de 

ce débat, en tout cas je vous remercie pour cette présentation qui a été 

faite.  

 Et s’il n’y a pas d’autres commentaires, je vous remercie tous pour votre 

participation. Nous notons que le 25 octobre tout ce que nous avons à 

dire sera soumis. Donc nous allons continuer à lire le document de façon 

à pouvoir soumettre un commentaire.  

 Donc je remercie Becky et son équipe et je pense que nous vous 

contacterons pour la prochaine réunion, donc dans deux semaines.  
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 Merci pour les présentations, s’il n’y a pas de choses à ajouter dans la 

partie des divers dans notre ordre du jour, nous allons en rester là.  

 Donc merci à tous pour votre temps, merci Kim, Victoria, merci à toute 

l’équipe, et nous nous retrouverons dans 15 jours pour la prochaine 

réunion.  

 Merci, merci à tous, merci et au revoir.  

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


